

„Mutlos und wehleidig“? Die deutschen Bischöfe und ihr schwerer Gang nach Rom

Die katholischen Bischöfe aus Deutschland sind diese Woche zum Arbeitsbesuch im Vatikan. Die Reise ist schwierig, weil die Kurie dem Reformprozess Synodaler Weg misstraut. Darin geht es auch um die Laienbeteiligung bei anstehenden Bischofswahlen in Paderborn und Bamberg. Außerdem wird interessant, ob es Bewegung bei einer Personalie gibt.

...

Basisgruppen und verschiedene Laieninitiativen wie Wir sind Kirche und Maria 2.0 hegen Zweifel daran. 33 katholische Verbände und Initiativen forderten zuletzt in einer gemeinsamen Resolution den Vatikan auf, die deutschen Reformbemühungen anzuerkennen und selbst zu handeln. „Die Deutungshoheit über den Weg der Kirche darf nicht den Gegnern jeder Reform überlassen werden, die von Angst, Mutlosigkeit und aggressiver Abwehr geleitet werden“, heißt es darin.

...

<https://www.rnd.de/kultur/vatikan-deutsche-bischoefe-zu-besuch-in-rom-worum-geht-es-XDGFE LAPUBANVG HYPF4DO2KGFY.html>

Zuletzt geändert am 17.11.2022